

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**  
**ARTICLE PARU DANS LA PRESSE****l'est-éclair****Libération**  
CHAMPAGNE**Tennis de table : Christian Barthélemy passe la main**

Romilly-sur-Seine. Mercredi, l'assemblée générale de cette section du RS 10 a vu l'élection de deux co-présidents dans un contexte morose au club omnisports.

Christian Barthélemy, 77 ans, a quitté la présidence du RS 10 tennis de table mercredi. C'est une des informations majeures à retenir de l'assemblée générale qui se déroulait à la salle Équey à Romilly-sur-Seine. Ses problèmes de santé le conduisent, en effet, à lever le pied, lui qui est présent au club depuis soixante-quatre ans et qui en a pris la présidence le 13 septembre 1997.

Christian Barthélemy ne tourne pas la page complètement puisqu'il restera le représentant de la section au conseil d'administration du RS 10 et compte rester un bénévole actif de la section tout comme son épouse Rolande, actuelle trésorière. Leur implication sans faille au fil du temps a d'ailleurs été chaleureusement saluée par les membres du RS 10 et personnalités présentes, dont son ami Patrick Lombard, président du comité de l'Aube, Grégory Journot, président de l'office municipal des sports, et David Faria, maire-adjoint délégué aux sports. Les adhérents ont validé mercredi la mise en place d'une coprésidence assurée par Toung Siliphayboune, présidente sportive, et Frédéric Perrin, président administratif et en charge de l'arbitrage (il était jusque-là président délégué). "Je suis au club depuis quinze, vingt ans et je m'engage à faire évoluer le club dans le bon sens surtout par rapport aux enfants", a déclaré Toung Siliphayboune.



Frédéric Perrin et Toung Siliphayboune, nouveaux co-présidents de la section, aux côtés de Rolande et Christian Barthélemy.

Christian Barthélemy joue au tennis de table depuis l'âge de 13 ans et a pris la présidence du club romillon en 1997.

Quelques minutes plus tôt, Christian Barthélemy avait dressé le bilan de la saison passée. Le club enregistrait ainsi 74 licenciés – un chiffre stable par rapport à la saison précédente – dont 33 jeunes, 15 féminines et 13 joueurs au sein d'une section loisirs. "Pour le bilan sportif, il est positif pour nos sept équipes de nationale, régionale, départementale et six du championnat jeune. Ce sont donc 46 compétiteurs qui ont parcouru, en incluant les compétitions individuelles et les stages, 48 500 km", a-t-il indiqué, en mettant en avant la "nouvelle équipe de pré-nationale filles créée à partir d'une entente auboise Romilly/Aix-en-Othe".

Mais, dans son rapport moral, il a par ailleurs déploré quelques points négatifs comme le "manque d'implication d'un certain nombre d'adhérents", un "absentéisme toujours aussi conséquent lors des

journées de championnats et qui pénalise toutes les équipes", une "insuffisance du nombre d'arbitres" ou encore "des vestiaires et sanitaires toujours pas adaptés pour une véritable pratique sportive", la salle Équey montrant sur ce point ses limites, notamment lorsqu'il s'agit d'accueillir des joueurs venus de loin.

"Nous appelons de nos vœux la construction prochaine du futur complexe sportif avec, en son sein, une salle spécifique avec un minimum de 16 tables", a-t-il déclaré.

Sur ce point, David Faria a précisé que quelque 70 entreprises avaient répondu à l'appel d'offres et que, si tout se déroulait bien, les sociétés retenues pourraient commencer au printemps pour environ 18 mois de travaux.

Un délai qui n'a pas forcément ravi nombre d'adhérents qui espéraient quitter rapidement la salle Équey.

"On fait au plus vite et au mieux", a insisté l'adjoint, en rappelant que la flambée des prix avait con-

traint la municipalité à repousser ce projet avoisinant tout de même les 10 M€.

Christian Barthélemy restera, par ailleurs, membre du bureau de crise du club omnisports.

Un club omnisports dont la situation financière délicate a longuement été évoquée lors de l'assemblée générale (lire encadré).

Après avoir salué l'aide des sponsors, du comité de l'Aube, de la Ville et du conseil départemental, celui qui présidait sa dernière assemblée générale a pris plaisir à remettre des récompenses aux licenciés méritants.

Christian Barthélemy et son épouse ont été aussi distingués au cours d'une fin d'assemblée générale émouvante.

La nouvelle présidente a ainsi annoncé que, pour symboliser "les valeurs humaines et éducatives" qu'il transmet, un "challenge Christian Barthélemy va être créé".

Sandra Roger

## "Dépités" face à un club omnisports "au bord de l'asphyxie"

Christian Barthélemy a aussi tenu à évoquer les raisons de la situation difficile du club omnisports :

"Les baisses continues et drastiques des subventions de la commune, le détournement de fonds et, bien sûr, le Covid-19 qui a fait perdre un bon tiers de nos effectifs. Ce soir, je suis amer et dépité."

Aujourd'hui, il décrit un club "au bord de l'asphyxie". "À quoi bon vouloir construire un beau complexe sportif (que j'ai appelé de tous mes vœux depuis des années) si nous n'avons plus personne pour le fréquenter ?", a-t-il interrogé, en conclusion.

Jean-Marie Descharmes, trésorier général du RS 10, "adhérent de l'USMR depuis 1967", s'est associé aux propos de Christian Barthélemy concernant la "situation difficile" du club. "Je suis dépité comme beaucoup d'anciens du club, après tout ce qu'on a fait, donné, de voir le club qui s'écroule parce qu'on nous coupe les vivres", a-t-il fustigé avec, en ligne de mire, les réductions annoncées – par le maire dans un entretien paru dans nos colonnes le 26 octobre – de la subvention municipale en raison de départs de sections.

Aujourd'hui, le club se compose encore de douze sections regroupant 700 à 800 adhérents. "On nous reproche d'avoir une partie de nos adhérents qui n'habitent pas Romilly", a fustigé Jean-

Marie Descharmes en indiquant que, pourtant, la municipalité "subventionne largement" d'autres associations dont beaucoup d'adhérents n'habitent pas Romilly.

Et de dénoncer le fait que, sur l'avance de 40 000 € sur la subvention 2024 faite au RS 10 en cette fin d'année, la somme de 16 800 € a été déduite pour des frais de chauffage et d'entretien de la chaufferie du siège qui "ne nous étaient plus facturés depuis 2009" : "On nous colle quatre ans de rappel de factures parce que, juridiquement, on ne peut pas remonter plus loin !"

Une somme contestée par le club qui doit d'ailleurs rencontrer la municipalité à ce sujet lundi afin de trouver des solutions. "L'avenir du RS 10 est en pointillé. Jusqu'au 30 juin, je pense qu'il n'y aura pas de problème mais, après, je ne sais pas", a-t-il conclu.

David Faria a tenu à répondre en rappelant le poids du détournement de fonds dans les difficultés du club omnisports aujourd'hui. Et d'assurer que la "Ville ne fait pas d'ingérence au niveau des clubs" et "n'est pas allée voir des sections" pour leur dire de quitter le RS 10.



Les licenciés récompensés.